



HENRI HIGNARD

Lettres de l'Ecole Normale (*)
(1838-1841)

12

Mardi soir, 24 mars 1840.

MES TRÈS CHERS PARENTS,

JE viens de passer deux heures charmantes à travailler, de ce travail véritablement intéressant, véritablement conforme aux besoins et aux désirs de mon esprit, dont je me donne de temps en temps la jouissance, et dont je jouirai pleinement, je l'espère, lorsque je serai débarrassé des exigences un peu pédantesques de l'Ecole. Je voulais travailler encore, mais j'ai senti que je vous aimais plus, et beaucoup plus que ces

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Décembre 1896 et Janvier 1897.